

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ES TAN FUERTE EL INCREMENTO DE PRECIOS DEL PETRÓLEO, QUE LA CASA BLANCA YA INTERVINO

Debido al aumento de precios del petróleo, desde enero pasado y donde el barril de crudo ha incrementado su costo más de 120 por ciento, la Casa Blanca envió un comunicado solicitando a los países miembros de la OPEC y aliados, a incrementar la producción de crudo dado que esto está impactando fuertemente en el precio de las gasolinas en Estados Unidos y el mundo. La administración del Presidente Biden, habló esta semana con los países miembros de la OPEC y OPEC+ para solicitar que se incremente la producción en 400 mil barriles diarios adicionales comenzando a partir de este mes de agosto y hasta el 2022. Jake Sullivan, Asesor de Seguridad Nacional de la administración Biden, mencionó a NBC News que "es indispensable incrementar la producción de petróleo para evitar que se sigan aumentando los precios de las gasolinas. Necesitamos del apoyo de todos para la recuperación", mencionó uno de los más altos mandos del gobierno de los Estados Unidos.



SEIS DESAFÍOS A LOS QUE SE ENFRENTAN LAS REFACCIONARIAS HOY EN DÍA

Presentó Ronnie Pool, Senior Territory Sales Manager México de Epicor, ante los socios de la Asociación Nacional de Representantes, Importadores y Distribuidores de Refacciones y Accesorios para Automóviles, ARIDRA, los seis retos clave para los mayoristas y menudistas de autopartes, como parte del programa de la junta mensual agosto 2021, son los siguientes:

- 1.- **Desarrollar una mentalidad de crecimiento.** La pandemia potencializó las ventas por internet, los cambios acontecidos, han generado la toma de nuevas acciones.
- 2.- **Automatizar para empoderar a los pensadores.** Se sabe que los equipos ganadores son los que piensan mejor y los que trabajan juntos. Es necesario automatizar proceso para generar espacios para los colaboradores y que puedan hacer uso de sus conocimientos en actividades de alto valor.
- 3.- **Implementar prácticas modernas de compra, inventario y precios.** "Es importante convertir el negocio con un enfoque electrónico y a los agentes de ventas en especialistas de alto valor".
- 4.- Resaltó la importancia de **implementar prácticas modernas** en lo que es la compra, inventario y gestión de precios. Esto permitirá competir con jugadores más grandes, mejorar la utilidad bruta y de manera indirecta, aumentar las ventas y niveles de servicio.
- 5.- **Maximizar la eficiencia comercial,** considerando que es importante la rapidez de respuesta y de entrega y para ello es necesario el apoyo en la tecnología.
- 6.- Otro desafío es **revolucionar la experiencia con los clientes.** "Es necesario agilizar y facilitar la búsqueda de productos, contar con un buen CRM (*Customer Relationship Management*), que hará sentir a los clientes de forma preferencial, estrechará la relación con ellos y facilitará el conocimiento de los patrones de compra. Esto va acompañado de un catálogo integrado con el punto de venta".



AYER, 22,711 CONTAGIOS MAYOR CIFRA DE TODA LA PANDEMIA

La Secretaría de Salud reportó ayer 22 mil 711 nuevos casos de personas contagiadas de Covid-19, la cifra más alta para un día desde que inició la pandemia. Con ese número de infectados, los casos confirmados en México rebasaron los 3 millones en plena tercera ola, lo que a nivel global coloca al País en el sitio 13, de acuerdo con datos de la Universidad Johns Hopkins. Sin embargo, la Secretaría de Salud ha reportado menos decesos que en las anteriores olas. Rafael Lozano, especialista del Instituto de Métrica y Evaluación de la Salud de la Universidad de Washington, explicó que esta tercera ola está determinada por la variante Delta, por lo que se prevé que aumenten los casos de contagio. "Esta ola es debida a una variante conocida como Delta, tiene protección si estás vacunado, pero es una protección contra la gravedad, pero no para que se presente la enfermedad o que la puedas transmitir", precisó.



CONTAGIOS POR COVID-19 ENTRE MENORES DE EDAD, AL ALZA

De acuerdo con el reporte sobre contagios en este sector de la población, que son recopilados por la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPPINA), con base en la información de la Secretaría de Salud federal (SSA), para la primera semana de junio se registraron 273 contagios entre menores de edad; para la segunda semana (del día 7 al 13) el número de casos confirmados creció a 402, es decir, un alza de 47.2 por ciento. Desde entonces, la cifra semanal de casos confirmados entre la población de 0 a 17 años no ha parado de crecer, según muestran los reportes del SIPPINA, área que depende de la Secretaría de Gobernación. Según el último reporte sobre contagios en menores de edad, para la primera semana de agosto (del día 2 al 8) se registraron 1,801 casos de Covid-19 en dicho sector de la población; esta cifra es la más alta para una semana desde abril del 2020, cuando comenzaron a emitirse los reportes sobre contagios entre menores de edad.

VACUNA SPUTNIK V TIENE UN 83% DE EFICACIA CONTRA LA VARIANTE DELTA DEL COVID-19, AFIRMA RUSIA

La vacuna rusa Sputnik V COVID-19 tiene una efectividad del 83 por ciento contra la variante Delta del virus que causa el COVID-19, dijo el miércoles el ministro de salud ruso, además, los desarrolladores de Sputnik V afirmaron que la vacuna es eficaz contra "todas las nuevas cepas de coronavirus". El ministro de Salud ruso, Mikhail Murashko, dijo que la eficacia de la vacuna Sputnik V contra la variante Delta del coronavirus es de aproximadamente el 83 por ciento. Añadió que la eficacia de la vacuna contra casos severos de covid-19 supera el 95 por ciento.



OMS INICIA ENSAYOS CON 3 NUEVOS POSIBLES TRATAMIENTOS CONTRA EL CORONAVIRUS

La Organización Mundial de la Salud (OMS) anunció hoy el inicio de ensayos en pacientes hospitalizados con tres nuevos posibles tratamientos contra el coronavirus en los que se usarán los fármacos Artesunate (producido por la farmacéutica Ipca), Imatinib (de Novartis) e Infliximab (de Johnson & Johnson). Los tres fármacos formarán parte de la segunda fase de ensayos Solidarity, que en su primera etapa no logró resultados positivos tras probar en pacientes cuatro tratamientos: la hidroxiquina (creado inicialmente contra la malaria), el antiviral remdesivir, el interferón o los antirretrovirales lopinavir y ritonavir.



RECOMENDACIÓN

La única manera de protegerte contra la variante Delta, es vacunarte o bien, continuar usando el cubrebocas (doble si usas transporte público), traer gel desinfectante, lavarte frecuentemente las manos, mantener la sana distancia y evitar lugares concurridos.

¡Cuidate!

